

Journée des mauvaises herbes - 28 mars

La Journée des mauvaises herbes, célébrée chaque année le 28 mars, est une manière plutôt inhabituelle de s'intéresser à la flore de notre espace de vie. Cette journée nous rappelle combien il est important d'apprécier également les plantes qui sont souvent considérées comme gênantes ou indésirables. Les mauvaises herbes ont un rôle ambigu dans de



nombreuses cultures et domaines de la vie - elles sont à la fois un symbole de résistance et d'adaptabilité et un défi pour nous, les jardiniers amateurs.

Les mauvaises herbes sont des plantes qui se propagent dans des zones où elles n'ont pas été cultivées intentionnellement et qui prennent souvent le dessus sur les plantes récoltées. Leur capacité à pousser rapidement, à s'adapter à des conditions très variées et à prospérer dans presque tous les environnements en fait des survivantes. Mais certaines mauvaises herbes, comme le pissenlit ou les orties, ont aussi un côté positif : non seulement elles sont utiles en médecine et en cuisine, mais elles offrent aussi des habitats aux insectes et autres petits animaux.

La journée des mauvaises herbes nous invite également, nous les jardiniers associés, à remettre en question ce que l'on pense être inutile et à comprendre son rôle dans le système écologique. Ainsi, cette journée peut également être utilisée comme une occasion de réfléchir à l'utilisation durable des ressources naturelles et à notre attitude vis-à-vis de la nature. Peut-être qu'à l'avenir, les mauvaises herbes ne seront plus seulement une nuisance, mais une partie précieuse de nos jardins et de la nature.



Une gestion consciente des « mauvaises herbes » permet également de réduire l'utilisation de pesticides. Chaque année, la « Semaine d'action contre les pesticides » a lieu du 20 au 30 mars. Vous trouverez de plus amples informations à ce sujet sur le site :

<https://www.semaine-sans-pesticides.fr/>

20TH PESTICIDE ACTION WEEK **MARCH 20 TO 30**

